

Pág.: 7 Cm2: 358,2 VPE: \$327.419 Fecha: 11-07-2024 Tiraje: Medio: El Líder Supl.: El Líder

Título: Diputado Celis pide prolongar hospitalización de niña postrada

Lectoría: 15.600 Favorabilidad: No Definida Noticia general

Diputado Celis pide prolongar hospitalización de niña postrada

Zaira Cabello, de 14 años, se encuentra en estado vegetativo y su familia está acondicionando su habitación en su casa. Parlamentario solicita que la dejen dos meses más en el hospital.

cronica@lidersanantonio.cl

1 diputado Andrés Celis pidió que el hospital Claudio Vicuña de San Antonio pueda extender la hospitalización de Zaira Cabello, una niña sanantonina de 14 años que se mantiene en estado vegetativo.

En su calidad de miembro de la Comisión de Salud de la Cámara, Celis solicitó, a través de una carta enviada a la directora del hospital local, Loreto Maturana, que Zaira Cabello pueda prolongar su hospitalización hasta septiembre próximo, "para no exponerla a riesgos mayores, mientras la familia realiza modificaciones necesarias en su dormitorio, dado este que no cuenta con las condiciones apropiadas de aislación térmica".

El legislador hizo esta solicitud tras enterarse que Zaira podría recibir el alta en cualquier momento, lo que dificultaría su precaria condición de salud

Además de presentar estado vegetativo persistente, la niña tiene parálisis cerebral, tetraparesia

espática y epilepsia, todo lo cual la tiene postrada hace siete años. Debido a sus recurrentes complicaciones, debe ser internada continuamente en el hospital Claudio Vicuña.

De hecho, según el mismo diputado Celis, "fue en este mismo recinto médico donde se habrían cometido presuntas negligencias en su atención que la llevaron a su deteriorado estado actual de salud, tal como denuncia hace años su familia, a la cual he acompañado desde el principio".

La madre de la niña, Rita Álvarez, contó a El Líder que la actual condición de Zaira es "consecuencia de no haberle suministrado oxígeno a tiempo durante una descompensación", lo que le habría producido la parálisis cerebral.

POR DOS MESES

Andrés Celis explicó que "lo que está pidiendo la madre de Zaira son solo dos meses más de hospitalización frente a la imposibilidad de que se quede en su casa (del cerro Bellavista) porque la están acomodando para que la niña pueda estar en condicio-





CEDIDAS

5.200

ZAIRA ERA UNA NIÑA NORMAL HASTA LOS SIETE AÑOS. HOY ESTÁ POSTRADA.

años lleva Zaira Cabello en estado vegetativo tras sufrir una parálisis cerebral.

nes óptimas. Lamentablemente, la respuesta del hospital es derivarla a una residencia alternativa, como el Sanatorio Marítimo, donde claramente su vida corre más riesgo".

En ese sentido, volvió a hacer hincapié en que "no

es más dos meses, por esto yo de verdad le hago un llamado a la directora del hospital Claudio Vicuña porque no es posible que, aun sabiendo este presunto actuar negligente que tuvieron y siguen teniendo con Zaira, no sean capaces de asegurar que pueda estar hospitalizada por esta corta cantidad de tiem-

Consultados por este caso, desde el Claudio Vicuña respondieron que, por ley, no pueden entregar datos relacionados con la paciente. A través de un

comunicado, solo informaron que actualmente la niña "se encuentra hospitalizada en nuestro establecimiento, recibiendo oportunamente la atención médica requerida".

Manifestaron que "adicionalmente, y como parte de la atención y prestación en salud de un paciente hospitalizado, desde el área social del hospital se realizaron gestiones tales como visita domiciliaria y coordinaciones pertinentes con el municipio y la red provincial" para apoyar a la familia.

